
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月２０日） 

                                                                            　　　５－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　２９番            　　先　　﨑　　温　　容 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　福島空港を活用した広域観光の推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

        空 港 交 流 課 

　　県は、台湾定期便の就航に向け、福島空港を活用した広域   

観光の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　（仮称）あぶくま横断道路構想について 土 木 部 長 道 路 計 画 課 

   

　　（仮称）あぶくま横断道路の構想の具体化に向けた現在の   

　県の取組を尋ねたい。　   

   

三　あぶくま高原道路の有料区間の無料化について 　　　〃　　　 　　　〃 

   

　　あぶくま高原道路の有料区間の無料化について、県の考え   

　を尋ねたい。   

    

四　県産日本酒の魅力の発信について 観光交流局長 県産品振興戦略 

  課 

    県は、県産日本酒の魅力の発信にどのように取り組んでい   

くのか尋ねたい。   

   

五　県産水産物の競争力強化について 農林水産部長 水 産 課 

   

　　県は、県産水産物の競争力強化にどのように取り組んでい   

くのか尋ねたい。   

   

六　食品ロス対策の推進について 生活環境部長 一般廃棄物課 

       

　　県は、食品ロス対策の推進にどのように取り組んでいくの   

　か尋ねたい。   

 

 

 



                                                                           　　　 ５－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　水道水の安定的な供給について　　　 保健福祉部長 食品生活衛生課 

       

　　県は、市町村等の水道事業の基盤強化をどのように支援し   

　ていくのか尋ねたい。   

   

八　薬剤師の偏在対策について 　　　〃　　　 薬 務 課 

   

　　県は、薬剤師の偏在対策にどのように取り組んでいくのか   

　尋ねたい。   

   

九　薬剤師による在宅訪問について 　　　〃　　　 　　　〃 

　　　   

    県は、薬剤師による在宅訪問の推進にどのように取り組ん   

　でいるのか尋ねたい。   

   

十　高齢者の社会参加の促進について 　　　〃　　　 健康づくり推進 

  課 

　　県は、高齢者の社会参加の促進にどのように取り組んでい   

　くのか尋ねたい。   

   

十一　自然体験活動の充実について　 教 育 長 教 育 庁 

　　　   

　　　県教育委員会は、福島県自然の家における自然体験活動   

　　の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十二　高校生等による地域活動について 　　　〃　　　       〃 

       

　　１　県教育委員会は、県立高等学校において地域との協働   

　　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。　   

   

　　２　県教育委員会は、特別支援学校において高等学校や地  

　　　域との交流にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  

 



 　                                                                        　　　 ５－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課 

十三　スマート農業について   

　    　　   

　　１　県教育委員会は、県立農業高校におけるスマート農業 教 育 長 教 育 庁 

教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　スマート農業の推進にどのように取り組んでいくの 知 事 農 業 振 興 課 

　　　か、知事の考えを尋ねたい。   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


